

2024-12-01

Emite IECM convocatoria para la constitución de partidos políticos locales

Autor: Gerardo Mayoral

Género: Nota Informativa

<https://www.cronica.com.mx/metropoli/2024/12/01/emite-iecm-convocatoria-para-la-constitucion-de-partidos-politicos-locales/>

Este anuncio se realizó tras la aprobación del reglamento y los lineamientos correspondientes en la sesión pública del Consejo General del IECM

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) emitió una convocatoria dirigida a las organizaciones ciudadanas interesadas en constituirse como partidos políticos locales en el proceso de registro 2025-2026. Este anuncio se realizó tras la aprobación del reglamento y los lineamientos correspondientes en la sesión pública del Consejo General del IECM, celebrada el pasado 29 de noviembre.

De acuerdo con el IECM, las organizaciones interesadas deberán notificar su intención entre el 2 y el 31 de enero de 2025. Esta notificación deberá cumplir con los requisitos establecidos en el Código Electoral de la Ciudad de México, lo que implica desde la constitución de una Asociación Civil con régimen fiscal similar al de un partido político, hasta la apertura de una cuenta bancaria a nombre de la misma.

Asimismo, las organizaciones deberán llevar a cabo diversas acciones para obtener su registro, entre ellas:

Realizar asambleas en al menos dos terceras partes de los distritos electorales locales o demarcaciones territoriales de la Ciudad de México.

Lograr una afiliación mínima de 20,611 personas mediante la aplicación "Apoyo Ciudadano-INE". Presentar informes mensuales sobre el origen y destino de los recursos utilizados. El IECM destacó que, tras cumplir con estos pasos, las organizaciones podrán solicitar formalmente su registro como partidos políticos locales en enero de 2026. De ser aprobado, el registro tendrá efectos constitutivos a partir del 1 de julio de 2026. Para mayor información sobre los requisitos y procedimientos, el IECM puso a disposición los documentos aprobados en su sitio web oficial.

Lo más relevante en México